

中一貫校 南アルプス市立若草中学校 2学年通信

～A・O・BA～

縁の絆～ セカンドステージ

2学年主任 中込 淳子



縦の通りは美しい！2学期は横も頑張ろう！

少しずつ、成長し続けた1学期....

年として、日々の生活や様々な行事を通して成長できた1学期だったと思います。年始集会で課題点としてあげられた、 [まだまだ切り替えに時間がかかる..] [匂いさつができない] [2分前着席が完璧にできていない] [昼休みを落ち着いてない] 等については、2学期も意識を持ち続けてみんなで改善していきましょう。

倒的プロジェクトは1組が優勝しました「おめでとう！」

クラスのチームワークが試された今回の取り組みですが、どのクラスも頑張っていることが、音楽の授業からも伝わってきました。下駄箱の靴も美しく揃うようになりましたね。この取り組みで成長できたことを2学期もキープしていってほしいです。成長できたことは、大切に積み重ねていきましょう。

休みは作戦タイム

は2学期に向けての作戦タイムです。試合を思い出してください。ハーフタイムはエネルギーを充電させ休養する時間です。さらに、次のゲームに向けての作戦をたてるためもあります。夏休みも同様で、2学期以降の作戦をたてるために、有意義な時間に過ごさい。大丈夫だとは思いますが...生活リズムを乱し、だらけないようにしましょう。

✿奉仕作業ありがとうございました✿

おかげで、学校や地域が大変きれいになりました。本当にありがとうございました。特に学校はたくさんの雑草が生えていました。整備されて1学期末を気持ち良い環境で迎えることができ、思います。草とりをしながら『雑草魂』という言葉を、思いました。雑草のように踏まれても厳しい環境にあっても何度も上がる、強い精神力を持って生きていけるとよいですね。

**皆さまへ お礼とお願い**

中を三者懇談にご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、1学期を振り返る限りとなりました。2学期の目標も確認することができたと思います。その目標に近づくために